

Commémoration de la tragédie de prise d'otages à Beslan, le 1 septembre 2020



La commémoration des victimes de l'attentat, perpétré le 1er septembre 2004 à l'école №1 de Beslan (Ossétie du Nord, Fédération de Russie) a eu lieu le 1 septembre au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe à Paris.

L'office religieux et la conférence « Russie-France, la coopération anti-terroriste, un objectif prioritaire » ont réuni les diplomates de l'Ambassade de Russie en France et les représentants des médias russes et français, ainsi que ceux des ONG.

Dans leurs prises de paroles les participants aux débats ont souligné que la France avait été parmi les premiers pays étrangers à apporter son soutien suite à la tragédie survenue à Beslan. Immédiatement après l'apparition de la nouvelle, l'Association Solidarité Enfants de Beslan y a été créée. Ses fondateurs Henri-Paul Falavigna et Victoria Faddeeff ont mis en place le programme d'aide à de nombreux enfants handicapés victimes de ce crime atroce.

Les militants des associations françaises, qui coopèrent avec les partenaires russes, ont noté qu'il était important de diffuser des informations justes et sans distorsion concernant les événements à Beslan. Il en est de même pour l'héroïsme des forces de l'ordre qui ont sacrifié leurs vies pour sauver les enfants.

Dans son intervention Régis Le Sommier, rédacteur en chef adjoint de Paris Match, a mis en exergue le fait que le terrorisme mondial était notre ennemi commun. « Les russes ont une certaine expérience [dans la lutte contre le terrorisme], nous, on a une expérience. Il est évident qu'il faut qu'on arrive à harmoniser, à essayer de lutter de façon conjointe. [...] Je pense que nos services seraient encore plus efficaces s'il y avait une plus grande coopération avec ceux des russes».

Regardez les interventions des participants sur la chaîne officielle de l'Ambassade de Russie en France (youtube):

[Dimitri de Kochko, journaliste AFP](#)

[Régis Le Sommier, directeur adjoint Paris Match](#)

[Anne-Laure Bonnel, consultante média, réalisatrice / reporter guerre, auteur, intervenante média](#)

[Henri-Paul Falavigna, président de l'Association Solidarité Enfants de Beslan](#)

[Serge Parinov, chef du service de presse de l'Ambassade de Russie](#)

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/commemoration-de-la-tragedie-de-prise-d-otages-a-beslan-le-1-septembre-2020>